

FREEDOMUNITED

LET'S END MODERN SLAVERY TOGETHER

Estimado Centro Cultural,

Se nos ha pedido que ayudemos a impulsar un proyecto de ley fundamental , y eso significa prestar su voz.

El viernes se presentó en California un nuevo proyecto de ley para exigir responsabilidades a los reclutadores de mano de obra extranjera y proteger a todos los trabajadores migrantes de la explotación. El año pasado, más de 36.000 partidarios de Freedom United tomaron medidas para lograr protecciones más fuertes y, debido a ese impulso, se nos ha pedido nuevamente que ayudemos a que se apruebe este proyecto de ley. [1]

**Firma la
petición**

California atrae a más trabajadores extranjeros temporales que cualquier otro lugar de los EE. UU . Como la quinta economía más grande del mundo, trabajadores con visas legales de todo el mundo buscan oportunidades en California.

La mayoría de los trabajadores temporales son reclutados a través de agencias de contratación de mano de obra extranjera (FLR, por sus siglas en inglés), algunas de las cuales no actúan de manera legal ni ética. Estas agencias sin escrúpulos se aprovechan de la desesperación de los trabajadores de bajos ingresos y de la escasa regulación para aumentar sus ganancias . Cobran tarifas elevadas y engañan a los trabajadores para que se conviertan en esclavos por deudas, quienes se ven obligados a trabajar contra su voluntad.

Puedes escucharlo directamente de nuestro defensor de sobrevivientes, Raymundo . Raymundo fue reclutado en México y le dijeron que trabajaría 40 horas a la semana para pagar su deuda de 11,000 pesos con su reclutador, quien pronto descubrió que era un traficante. Una vez que llegó a California, no pudo salir de su lugar de alojamiento, no pudo comunicarse con su familia y le dieron horarios de trabajo inconsistentes, lo que significa que no tenía medios para escapar de la trampa. [2]

“Nunca trabajamos las 40 horas que nos prometió nuestro traficante. Nuestros horarios eran irregulares, pero teníamos demasiado miedo de decir algo.

Un hombre que trabajaba para nuestro traficante nos vigilaba. Nos decía que nuestro traficante tenía mucho poder y dinero y que podía quitarnos las visas en cualquier momento y deportarnos de regreso a México”.

**Actúa
ahora**

Raymundo no está solo. En California se reclutan y explotan de manera fraudulenta a trabajadores de todo el mundo

Una vez en Estados Unidos, los trabajadores como Raymundo están atados a un solo empleador y dependen de él para obtener alojamiento, comida y visas. Los empleadores pueden aprovechar este desequilibrio de poder para abusar de sus trabajadores , y como los FLR actúan como intermediarios entre empleador y trabajador, los empleadores tienen poca responsabilidad por cualquier irregularidad.

La AB 1362 soluciona este problema al garantizar que todos los reclutadores de mano de obra extranjeros deben estar registrados y rendir cuentas , no solo un pequeño porcentaje. Sin protecciones más sólidas, este ciclo de explotación continuará.

La última vez, luchamos por la AB364, un proyecto de ley que habría cerrado esta laguna , pero el gobernador Newsom lo vetó . [3] Eso fue un revés, pero no nos rendimos.

Ahora tenemos una segunda oportunidad para lograr que estas protecciones críticas se conviertan en ley.

**Tomar una
posición**

La última vez estuvimos muy cerca. Sabemos que tuvimos un impacto. Esta vez, asegurémonos de que la AB 1362 llegue a la meta .

En solidaridad,

**Krysta y el equipo que apoya a la comunidad de Freedom
United.**



Krysta Bisnauth
Gerente de Defensa, Freedom United

[1] <https://legiscan.com/CA/text/AB1362/2025>

[2] <https://www.freedomunited.org/raymundo/>

[3] <https://www.freedomunited.org/our-impact/urge-california-to-ensure-all-its-temporary-workers-are-free-from-slavery/>